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【同窓会報告】 

短大 15 回生 

 辻居 賢一 

4 年に一度の冬季オリンピックから少し時間が経ちましたが、何とか遅れながらも平成 30 年 10 月 27 日（土）18

時より京都の凛月にて、第 3 回短大 15 回生の集いを開催しました。総勢 19 名（子供含む）が 4 年ぶりに集合し

ました。 

今回も西谷先生がご多忙の中、私たちの集い（同窓会）に参加して下さいました。幹事の西垣氏の挨拶で始まり、

西谷先生から挨拶と乾杯の音頭をとって頂きました。学生時代の話で盛り上がる中、プロジェクターを使用して懐

かしい映像を映す予定でしたが、プロジェクターの調子が悪く、全体で見ることは断念して一部のテーブルで見る

ことになりました。学校を紹介する番組「大いに学ぶくん」に出演していたメンバーは短 15 回生が中心で、学生時

代の映像を見ることで懐かしさが倍増しました。 

最後に各参加者から近況報告を行いました。近況報告では、職場が変わっていたり、技師会の仕事をされてい

る方などもおられたり。勉強会などの宣伝を入れながら、参加者全員で4 年前に止まっている記憶を更新すること

が出来ました。私からは宣伝として、来年の 2019 年6 月 8 日（土）にホテルオークラで行われる、2019 年学友会

総会・学友会創設 90 周年祝賀会の参加を呼びかけました！！ 懐かしい学生時代の思い出話や、仕事の話に

花を咲かせ、あっという間に過ぎた 3 時間でした。次回は 4 年後の北京オリンピックの時期に開催を約束し、幹事

を選び、記念写真を撮影して終了となりました。しかし、それでも物足りず、ほぼ全員で 2 次会に場所を移し、

各々の終電時間ぎりぎりまで学生時代を懐かしみながら話が盛り上がりました。 

今回も女性の参加者が少なかったことは残念です。4 年後には、女性を含め多くの同窓生に参加して頂く為に、

子供達が参加でき、さらに年々参加者が増えるような集い（同窓会）を企画していきたいと思っています。 

最後に、同窓会開催に際し、御協力頂きました大学の先生方はじめ、学友会の方々へ、短 15 回生一同厚くお

礼申しあげます。また、幹事として行き届かなかった点がありましたことをお許しください。4年後の同窓会で、先生

方や皆さん（短 15 回生）と元気な姿で再びお会いできることを願っております。 
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